

Le prix de vente minimum est de...	\$12 20
Le prix de revient.....	7 02
	<hr/>
Différence	5 18

soit pour six hectolitres de production
\$31.08 de bénéfice par jour.

Nous ferons remarquer que le prix de vente est coté très bas, environ 50 centins le gallon d'alcool rectifié à 90 degrés.

En terminant ce chapitre, nous ferons appel à tous les agriculteurs intelligents, aux agronomes et à nos gouvernants, nous leur demandons s'il n'est pas temps d'introduire enfin dans la province de Québec, les distilleries agricoles qui contribuent si puissamment à la richesse *des vieux pays* et qui serait si utile aujourd'hui pour l'élevage des bestiaux, source de notre fortune future

La Province importe pour plus de 300,000 dollars d'alcool par année, pourquoi ne pas le fabriquer chez nous, quand cela est si facile. L'écoulement du produit est assuré, le transport en est facile, et chose principale, les résidus que renferment toutes les parties nutritives de la plante restent à la ferme, leur état à demi fluide permet de les mélanger avec tous les déchets de battages de grains, la balle, la paille, le foin avarié etc. Ainsi mélangées, ces substances de peu de valeur deviennent une excellente nourriture que l'on peut même conserver fort longtemps.